

佐々木たかのり

刈谷市議 活動レポートNo7 令和7年4月号

■活動の3本柱■

①安全

②地域で支援

③将来も賑わう

さへしぎま



連絡先：デンソー労働組合内 〒448-8661 刈谷市昭和町1-1
☎ (0566) 87-6731 Fax (0566) 23-8688 発行：佐々木たかのり

ご挨拶

桜の花も散り始め、新緑が美しい季節となりました。市政においても令和7年度予算が成立し、今年度からの**新たな事業**もスタートいたしました。皆様におかれましては、**公式LINEや公式アプリ あいかり、市民だより**などで確認いただき、ニーズに合った新しい事業の**ご活用**をお願いいたします。

一方で、体育館・グラウンドといった運動施設や美術館・学習センターなどの生涯学習施設といった公共施設の利用料が物価高騰の影響を受け、止む得ず値上がりとなりますが、サービスの維持は勿論、効率化も図り、より使いやすいサービスに改善してまいります。今後も、皆様の声を市に届け続けてまいります。変わらぬご支援をどうぞよろしくお願い申し上げます。

令和7年3月度 市議会 一般質問質疑

増加が予想される電動モペットや電動キックボードの交通安全の取り組みを問う！

①安全

電動モペットや**ペダル付電動自転車**と呼ばれる、自転車と区別が付きづらい車両による歩行者・自転車との痛ましい**衝突事故**が報道されています。この車両は**原付バイク**の Kategorie であり、事故は全国的に増加傾向にあります。幸い刈谷市での事故は0件です。原付バイク

のため、ウインカーやナンバープレート等の保安部品や自賠責保険が必須ですが、過去に電動アシスト自転車と誤認する形で販売された経緯から違法状態で市内を走り安全意識も低いと思われ

れます。**事故防止への取り組み**の必要性があると強く要望しました。市としても事故増加を想定し、電動モペット等の利用における交通ルールの遵守についてLINEや あいかり、交通安全運動期間における**啓発活動等周知**していくとの答弁を得ました。

また、自転車に分類される電動キックボードといわれる

“特定小型原動機付き自転車”の交通安全の取り組みも要望しました。

電動モペット不適合車両例



水道水が安全・安心であるために検査間隔短縮を提言！

①安全

刈谷市の**水道水**は**PFAS**（有機フッ素化合物：特に危険性が危惧されているPFOS、PFOA）の検査を年1度行い、暫定目標に対し検出限界値以下の**安全な状態**を確認しています。しかし、県外の水源

上流域へのPFASを含む活性炭の放置が原因と推測される高濃度汚染が発生した事例を鑑み、リスク管理の強化が必要です。現在の検査間隔は適正なのか？**3ヶ月に1度の検査へ短縮すべきだ！**と市へ強く要望しました。また、

もし暫定目標を超えてPFASが検出された場合の安全対策を確認しました。

その際は検出を確認した施設からの取水を停止し、不足する水量は県営水道から調達し対応するとの答弁を得ました。



市政トピックス

令和7年度予算 新規事業の一部を紹介します。

■ 生殖補助医療への助成が始まります

③将来も賑わう

従来からの一般不妊治療への助成に加え、新たに生殖補助医療とそれに付随して受ける先進医療への助成が始まりますのでご利用ください。

・助成率：自己負担額の1/2 ・助成額：1クール上限10万円



昨年、この制度を熱望する声をいただき、市と情報共有し制度が拡充しました。ご活用下さい。

■ 防犯カメラの設置補助に個人宅を追加

①安全

以前より、共同住宅の駐車場カメラには補助があるが、個人宅には何故補助がないのか？との声に、仲間の議員と共に市へ要望し制度の拡充が実現しました。ご活用下さい。

犯罪の発生を抑制する防犯カメラの、個人宅への設置に対する補助制度が開始されます。

・対象機器：防犯カメラ、録画機、表示板
・補助率：1/2 ・補助額：上限1万円

(条件：屋外設置、夜間撮影可・防水仕様)



■ 音楽の部活動の地域移行が始まります

②地域で支援

部活動の地域移行として、小学校で音楽の部活動に代わる「放課後子ども教室音楽活動」が令和7年度は4年生、8年度4・5年生、9年度は4・5・6年生で実施予定。

・実施日：毎週月曜日、木曜日 ・活動場所：音楽室
・時間：授業終了から16：30まで



児童が音楽に触れ、笑顔になる制度へのご理解ご協力をお願いいたします。

暮らしの相談

1. 子どもの通学路が暗くて危険！ 2. 自宅周辺が暗く不審者が出没！

1. 御幸町の名古屋鉄道の高架沿いで、日暮れ後は真っ暗になり、子どもの通学が心配！の声をいただきました。地区のご協力もいただき、街路灯の設置が完了しました。



2. 板倉町の住宅地で、川沿いに面し暗い地域で、夜不審者が出没して困っている！との声をいただきました。地区と相談し、防犯灯を設置することで、地区の防犯力を高めることが出来ました。



地域の困りごと、市政へのご意見・ご要望がございましたら、「暮らしの相談カード」「ホームページから」お気軽にご相談ください。



Facebook



公式HP

皆さんの声を国政に届ける仲間の紹介

参議院議員 **てつじ いそざき 哲史**

公式サイトはこちら

働く仲間の皆さんの声を形にします。

